K1-294

Konsequenter Klima- und Naturschutz sichert unsere Lebensgrundlagen



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Landesmitgliederversammlung Grüne Jugend Baden-Württemberg

Beschlussdatum: 14.11.2020

Änderungsantrag zu K1

Von Zeile 294 bis 296:

Auch bei der Haussanierung sollen die Potenziale noch besser genutzt werden. Wer eine neue Heizung einbaut, soll künftig 25 Prozent der Wärme aus erneuerbaren Quellen beziehen – und nicht 15 Prozent wie bisher.

Auch bei der Haussanierung sollen die Potenziale noch besser genutzt werden. Ab 2022 sollen keine neuen Ölheizungen mehr eingebaut werden und ab 2025 alle neuen Heizungen klimaneutral sein. Wir legen dafür ein Programm zur Unterstützung von einkommensschwächeren Haushalten auf.